

児童虐待



みなさんからの連絡が、子どもを虐待から守ります

児童虐待件数は年々増えており、全国的には子どもの命が奪われるなど、重大な事件があとを断ちません。児童虐待は社会全体で解決すべき重要な課題です。子どもが自分で助けを求めるのは、とても難しいことです。解決のためには、周りの大人が子どもの異変に気づき、虐待かも…と思ったら専門機関へ連絡することが大切です。連絡は匿名で構いません。勘違いであったとしても、連絡した人が責任を問われることもありません。

児童虐待とは

身体的虐待

- 殴る
- 蹴る
- 叩く
- 投げ落とす
- 激しく揺さぶる
- やけどを負わせる
- 溺れさせる など



ネグレクト

- 家に閉じ込める
- 食事を与えない
- ひどく不潔にする
- 自動車の中に放置する
- 重い病気になっても病院に連れて行かない など



性的虐待

- 子どもへの性的行為
- 性的行為を見せる
- ポルノグラフィの被写体にする など

心理的虐待

- 言葉による脅し
- 無視
- きょうだい間での差別的扱い
- 子どもの目の前で家族に対して暴力を振るう など

連絡先

- 児童虐待かも…と思ったら

児童相談所
虐待対応ダイヤル

いち はや く
189

- ご自身が出産や子育てに悩んだら…
- 子育てに悩む人がいたら…

児童相談所 相談専用ダイヤル

いち はや く おなやみを

0120-189-783

問い合わせ先

菊陽町こども家庭相談課 ☎232-1117(直通)